



J. Neumann
Neudamm

Nicht nur in Kreisen ehemaliger Kolonialdeutscher,
sondern weit darüber hinaus kauft man den

Afrika-Kalender

herausgegeben

vom Afrikamaler H. A. Aschenborn

Ein Glanzstück, das sich durch seine packenden und stimmungsvollen Darstellungen charakteristischer Landschaftsausschnitte, treffender Kriegsstimmen, rauher Männergestalten usw. einer immer größer werdenden Beliebtheit erfreut. Dem ehemaligen Afrikaner eine tägliche Erinnerung, jedem echten Deutschen eine Mahnung an das uns durch den Schandvertrag von Versailles entrissene Land, das wiederzugewinnen eine Aufgabe für die Zukunft sein wird. — Bestellen Sie Prospekte und das wirkungsvolle vierfarbige Schaufensterplakat

Preis 2 Goldmark

Ich liefere	1	8	15	30	Exemplare
für	1,30	1,20	1,10	1,—	Goldmark

auch gemischt mit den beiden anderen Kalendern

Bestellzettel beiliegend

